

Energy Efficiency Award 2014

Effizienz gesucht

[12.06.2014] Die Deutsche Energie-Agentur sucht auch in diesem Jahr nach Unternehmen, die innovative Energieeffizienzmaßnahmen für den eigenen Betrieb umgesetzt haben. Bewerbungen für den Energy Efficiency Award 2014 können noch bis zum 30. Juni eingereicht werden.

Noch bis zum 30. Juni 2014 können sich Unternehmen aus Industrie und Gewerbe für den internationalen Energy Efficiency Award 2014 der Deutschen Energie-Agentur (dena) bewerben. Gesucht werden Unternehmen jeder Größe und Branche, die innovative Energieeffizienzmaßnahmen im eigenen Betrieb umgesetzt haben und so ihren Energieverbrauch und die daran gekoppelten Kosten senken konnten. Laut dena sind neben der klassischen Einzelbewerbung auch kooperative Bewerbungen zugelassen, soweit mehrere Unternehmen an der Umsetzung des eingereichten Projekts beteiligt waren. Der Wettbewerb ist mit 30.000 Euro dotiert und steht unter der Schirmherrschaft von Bundeswirtschaftsminister Sigmar Gabriel (SPD). Die Bewertung der überzeugendsten Energieeffizienzprojekte erfolgt durch eine Expertenjury mit Vertretern aus Politik, Wirtschaft, Wissenschaft und Medien. Die Auszeichnung soll am 11. November 2014 im Berliner Congress Center im Rahmen des dena-Energieeffizienzkongresses überreicht werden.

(ma)

Stichwörter: Energieeffizienz, dena